
本日のプログラム

④

次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 5月18日(木) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 5月11日(木) 12:30～

４０
第２８２３回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年 4月27日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

写真は地区研修・協議会出席者 (4月23日、網走)

本日のプログラム クラブフォーラム
■PETS、地区研修・協議会報告
◇2017-18 会長エレクト 成田弘明

4月22・23日、網走にてPETS・会員増強拡大セ
ミナー・地区協議会が開催されました。
１．PETS

成瀬則之ガバナーエレクトより、2017-18年度イ
アンH.SライズリーRI会長エレクトのテーマ「ロー
タリー：変化をもたらす」の説明がありました。こ
のテーマは非常に解りづらく、何度も何度も国際大
会の講演集を読み、見えたのがロータリーとは奉仕
をする与えられた機会であり、我々の共通理念であ
る超我の奉仕を継続して行っていく事により、世界
・地域社会・人々の人生に変化をもたらしていく事
と解釈いたしました。

また、次年度RI 3つの戦略事項として、 ①クラ
ブのサポートと強化 ②人道的奉仕の重要性と増加
③ロータリー公共イメージの認知度の向上について
の説明があり、その中で会員の属性に関する事とし
て、1つ目に「ロータリーの男女の構成のあるべき
姿は均等になるべきだ」とのことでした。2つ目に
は会員年齢です。現在40歳未満の会員は5％・大半
は60歳以上であり、若い会員の入会を真剣に取り
組まなかった場合、10年後・20年後クラブはどの
ようになっているのか考えるのが急務とのことで
す。 【2面へ】

2016 -17

会長報告 黒坂 貴行 会長
今日のプログラムはクラブフォーラムで

地区協議会報告です。
皆さんは、プロ棋士の藤井聡太四段をご

存知でしょうか。昨年の12月にプロデビュ
ーした史上最年少プロ棋士です。名古屋の
中学3年生でまだ14歳ですがデビューから
公式戦13連勝の新記録を継続しています。
それだけでもすごい記録ですが、インター
ネットテレビの一流棋士7人と対戦する企
画｢炎の７番勝負｣の最終局で、羽生善治三
冠に111手で勝ってしまいました。
その他にも、将来を担う若手棋士や将棋

連盟会長の佐藤九段にも勝って、6勝1敗の
戦績でした。
今後、どれだけ強くなるのでしょうか。

7冠を目指してもらいたいものです。
羽生三冠は、「すごい人が現れた。」と感想を述

べましたが、これからの公式戦での対局が本当に楽
しみです。今年中に、タイトルを取る可能性もあり
そうです。この対局の後、映画の関連で対局があり
ましたが、今度は羽生三冠がリベンジして、非公式
戦は1勝1敗になりました。出来れば、公式戦の対
局はタイトル戦の決勝で見たいものです。ちなみ
に、藤井四段は昨日の棋王戦の予選で平藤七段を
140手で破り、プロ公式戦デビュー後の連勝記録を
「14」に更新しました。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．4月15日に実施されましたRI2500地区第4分区
都市連合会の礼状が届いております。

２．5月のロータリーレートは110円です。

３．日専連ニックよりトライアルチケット（ゴルフ
プレー料金特別割引券）が届いております。

４．本日、例会終了後に理事会を開催します。

委員会報告
◇金谷正一国際奉仕委員長

会員一人100ドルの寄付ですが、今のところ4、
5人しかいません。今のレートだと11,000円ですの
でご協力の程よろしくお願いします。

クラブフォーラム
次年度活動計画

夜間例会 観桜会
於 ミートパビリオンYOSHIKAWA
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2016～2017年度

4月20日 38 34 23 67.6%
4月27日 38 34 28 82.4%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【1面より】 また、今日の地球環境の悪化と気象変動の
問題があげられ、2017年7月から2018年4月22日の｢アー
スディ｣までの間に各会員につき少なくても1本の植樹を
するように各クラブにお願いする思いが説明されました。

地区活動目標については、「今こそ行動を！ －クラ
ブが元気になるために 地区が元気であるために そし
て私たちの未来のために－」という地区のテーマが発表
され、活動方針としましては6項目ありましたが、その中
でも直接私達にも関係してくると思うのが、RI会長の植
樹の願いでした。地区としても力を入れたいとの事で、
各クラブで行っても良いし、分区ごとに行っても良い
し、何らかの方法でこの事業を成功させたいとの事です。

PETSプログラムの中に酒井正人2016-19年度ロータリ
ーコーディネーターによる講話があり、テーマは規定審
議会の採択によるクラブの柔軟な運営についての説明で
したが、昨年も小船井修一PGが同様の話をしており、特
に感じる事はございませんでした。
２．会員増強・拡大セミナー報告

次年度会員増強委員の中川会員・佐久間幹事予定者と
私の3名で出席致しました。

葭本PGが講師となり、テーマに沿った増強の方法より
も、ロータリー活動の楽しみ方・生きがいを見つけ、活
動を自らエンジョイし、退会を防ぐ話のウエイトが多か
ったです。

その様な中、クラブのPRパンフレット若しくは入会の
パンフレットを作ってみたらどうだろうかと思いまし
た。先程申し上げましたRIの年齢問題、遠軽ロータリー
クラブにとっても急務だと思いますので、会員増強委員
会またメディア委員会等での紙面でのパンフレット・
WEB上でのPRを検討して頂きたいと思いました。

◇第２分科会報告 佐久間 英昭 次期幹事
出席会員：佐久間(幹事)、島田(会計)、中川(監査)、
渡辺政俊(会場監督)

テーマ：１．幹事の職務について
ロータリーで一番やりがいのある職務である。仕事で
も段取り８割。段取りをよくすれば、ほぼ成功。活動
計画書の作成。7月14日までにガバナー事務所に提出

２．会場監督の職務について
自分のクラブには厳しく！ メーキャップ・ゲストに
は優しく！ 12時前には来て、会員を笑顔で迎える。

３．会計について
地区資金一般会計予算書の中の「ガバナー事務所費」
について、圧縮できるものはやっていき抑える。

４.地区資金について
地区資金各種負担金：会員1名当り上期11,200円、下期
7,415円の振込。RIへの登録会員数と合致した金額振込

５.公式訪問とガバナー月信について
ガバナー公式訪問は、7月１０日～９月２２日で遠軽は
8月17日(木)夜間例会となります。
ガバナー月信は、地区の活動や重要な情報を得るため
のガバナーの公式書簡です。正確にガバナーの意思が
伝わるよう留意して編集しています。会員皆様に購読

の勧めがきていますが、当会では役員一理事・委員長
に配布購読してもらっています。(購読料年間3,780円)

６．地区大会参加の要請について：10月６日(金)・7日(土)
７．各種提出文書の期日厳守について
８．その他：最後に清水幸彦パストガバナーの講評

◇第３分科会報告 吉川 紘 次期プログラム委員長
テーマは、会員増強と維持について、出席とプログラ

ムについて、会員拡大の現状とこれからの方針につい
て、ＣＬＰの活用について、ロータリー規定審議会の改
定に伴う細則の変更について、My Rotaryへの登録につ
いて、ロータリーの友の購読について、などでした。
これらのテーマに沿って4人の地区委員長からお話しが

あり、最初の説明は当クラブの東海林勉会員でした。
☆会員増強委員長：司会から一人20分という時間制限が
かけられておりましたが、東海林会員の話はたいへん内
容が豊富であり、本人も時間を気にしながら話を端折っ
たりしながらも30分かけての熱弁でした。
☆拡大委員会委員長：2016年の規定審議会でクラブの裁
量が大きく認められました。
１．例会のあり方が｢対面例会｣｢インターネット例会｣の
両方を組み合わせることが出来るようになりました。平
日しかも日中の例会は時間が無理な方のために、インタ
ーネット例会なども取り入れてはと提言されました。
２．標準定款から｢入会金｣の項目が削除されました。徴
収することもしないこともクラブの裁量です。

例会場は安く、食事もポケットマネーで、会報は極力
インターネットで、とにかく会費を安くして、クラブの
会員増強と、転勤者、若い方が入りやすいようなクラブ
創りをされてはどうですかと提言されました。
３．例会は月2回以上でよくなった。
☆ロータリー情報・CLP推進委員長

CLPについて、クラブを活性化するとの観点からほと
んどのクラブが取り入れている。斜里クラブは次年度か
ら取り入れることになっている。
☆広報・地区ＩＴ推進委員長

Myロータリーの登録は済んでいますか。Myロータリ
ーに登録することで、世界中のロータリアンとつながる
ことが出来ます。Myロータリー上のフォーラムに参加す
ることで、アイデアに広がりをもつことが出来ます。各
種資料も提供されているので、ロータリアンは必ずご登
録をお願い致します。まだ、登録していない会員の方が
周りにいましたなら、Myロータリーへの登録を勧めてく
ださい。また、入会される新会員には、Myロータリーへ
の登録の説明をお願い致します。
■第1、第４、第5、第6分科会報告は次週掲載予定

ニコニコ 佐久間 英昭 親睦活動委員長
ＢＯＸ 2016-17年度 合計437,400円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：東海林 勉 会員
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